

La police argentine réprime une manifestation de femmes



Rosario, 10 octobre, (RHC).- Plusieurs reporters ont été blessés durant la répression déclenchée par la police argentine contre une manifestation de femmes qui participaient, dans la ville de Rosario, à la Rencontre Nationale des Femmes.

Malgré la répression, la marche qui a rassemblé au moins 70 000 femmes a commencé à la Cathédrale et aux Tribunaux fédéraux et s'est terminée au monument au drapeau.

Des femmes de l'Argentine, de l'Uruguay, du Paraguay et de la Bolivie prennent part à la rencontre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/108201-la-police-argentine-reprime-une-manifestation-de-femmes>



Radio Habana Cuba